

Ressort: Auto/Motor

## ADAC-Studie: Sonntags sind die meisten Geisterfahrer unterwegs

München, 20.12.2012, 00:00 Uhr

**GDN** - Sonntags sind auf Deutschlands Straßen die meisten Geisterfahrer unterwegs. Das berichtet die "Bild-Zeitung" (Donnerstagsausgabe) unter Berufung auf eine ADAC-Auswertung aller Falschfahrmeldungen der Jahre 2010 und 2011.

Demnach sind 23 Prozent aller Falschfahrer am Sonntag unterwegs, jeder fünfte (20 Prozent) am Samstag. Zudem sind die meisten Falschfahrer abends gegen 20 Uhr unterwegs, die wenigsten morgens um 8 Uhr. Insgesamt gab es laut ADAC im vergangenen Jahr 2692 Warnmeldungen. 1914 davon betrafen deutsche Autobahnen. Im Durchschnitt wurden 13,5 Falschfahrer je 100 km Autobahn notiert. Eine Auswertung der Falschfahrmeldungen in den Bundesländern pro Jahr bezogen auf 100 km Autobahnnetzlänge ergab, dass es in Hamburg, im Allgäu und in Mainz deutlich mehr Falschfahrmeldungen gab als im Rest des Bundesgebiets.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4453/adac-studie-sonntags-sind-die-meisten-geisterfahrer-unterwegs.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)